
Pièces 4 Pièces

Superficie 122 m²

Référence A-23133

Prix 1 550 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  place  massena  :  superbe  appartement  luxueusement  rénové  de  122m²  à

deux pas de la coulé verte, situé au 5ème étage d'un immeuble de grand standing

avec ascenseur. Ce bien lumineux comprend 3 chambres spacieuses, une salle de

bain, deux salles d'eau, un balcon et une grande terrasse. Idéalement situé dans le

Cœur de la ville et à proximité des commerces, écoles et restaurants. Accès facile

aux  transports  en  commun  et  à  la  plage.  Ne  manquez  pas  cette  opportunité

exceptionnelle! Dpe en cours de réalisation.

Nice  -  place  massena  :  superb,  luxuriously  renovated  122  sqm  apartment  just  a

stone's  throw from the  “coulé  verte”,  located on the  5th  floor  of  a  luxury  building

with elevator. This bright property features 3 spacious bedrooms, a bathroom, two

shower rooms, a balcony and a large terrace. Ideally located in the heart of the city,

close to shops, schools and restaurants. Easy access to public transport and the

beach. Don't miss this exceptional opportunity! Dpe in progress.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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